

Zéro pesticide, objectif extrémiste ?

A tous ceux qui reprocheront à l'opération " objectif zéro pesticide dans nos villes et villages " d'être un projet extrémiste, nous souhaitons rappeler :

Les pesticides ont un impact majeur sur notre environnement... et comment pourrait-il en être autrement ? Quelques milliardièmes de grammes de pesticides suffisent à éliminer une abeille, quelques milligrammes seulement tuent un oiseau... Et nous rejetons chaque année en France dans notre environnement 80 000 tonnes de pesticides... pesticides que l'on devrait d'ailleurs plutôt appeler " biocides " en raison de leur spectre de toxicité toujours très large.

Ainsi, les pesticides contribuent assurément à l'effondrement actuel de la biodiversité. La raréfaction dramatique des chauves-souris, des hirondelles, des grenouilles, des papillons, des abeilles, des bourdons et autres pollinisateurs en est le triste témoignage .



A tous ceux qui penseront que l'objectif zéro pesticide est extrémiste, nous souhaitons également dire :

Nous savions que l'amiante est dangereuse pour notre santé, et pourtant, nous avons continué à l'utiliser pendant des dizaines d'années, notamment en inventant le concept diabolique " d'usage contrôlé de l'amiante ". L'amiante va tuer 100 000 personnes en France.

Nous savons aussi que la cigarette tue 60 000 personnes par an, dont 5 000 par tabagisme passif... mais ce n'est qu'en 2008 que nous interdirons enfin de fumer dans tous les lieux publics.

De la même façon, nous savons pertinemment que [les pesticides nous rendent malades](#) : ils peuvent créer des cancers, des neuro-dégénérescences, des dépressions immunitaires, ou encore des troubles de la reproduction...

" Zéro pesticide dans nos villes et villages " est donc un objectif pour tous ceux qui considèrent que la préservation de notre environnement et de notre santé est un devoir moral, une priorité absolue.